

## Televisión / Internet / Teléfono

Hay diversas compañías que ofrecen servicios de Internet, teléfono y televisión por cable. Las ofertas varían en parte según el lugar de residencia. Casi todos los habitantes tienen que pagar tasas por tener radio y televisión.

### Tasas de radio y televisión

En principio en Suiza el que habita en una vivienda debe pagar una tasa en concepto de radio y televisión (Radio- und Fernsehgebühren), independientemente de los aparatos existentes. Con esa tasa legal se apoyan los programas de la Radio-Televisión pública suiza (SRG SSR), así como las cadenas privadas de radio y televisión. La empresa Serafe se encarga del cobro de esta tasa. La tasa debe pagarse anualmente. Las personas que perciben prestaciones complementarias pueden quedar exentas del pago de esta tasa.

### Teléfono, Internet, televisión por cable

En Suiza hay varios oferentes de teléfono, Internet y televisión por cable. Algunos de ellos sólo trabajan en ciertas regiones. Los servicios de los que se puede disponer dependen del lugar de residencia y en parte incluso de la casa donde se viva. Vale la pena comparar, porque las prestaciones y los precios varían. Quien quiera instalar una antena parabólica debería hablarlo primero con el propietario o informarse en la vecindad. Generalmente, las conexiones a Internet son muy rápidas en casa. Hay muy pocos cibercafés (locutorios), ya que casi cada hogar dispone de una conexión a Internet.

### Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

[www.hallo-baselland.ch/es/vivir/television--internet--telefono](http://www.hallo-baselland.ch/es/vivir/television--internet--telefono)